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В статье рассматривается общественное участие как вид конституционного правомерного поведения. Анали-
зируется конституционно-понятийное разделение общества и гражданского общества как вариативность связи 
социального и политического, где общество — пространство для социальных процессов, а участие в деятельности 
институтов гражданского общества — условие для развития демократии. Отмечается необходимость исследования 
правомерности спонтанного, неформализованного участия. Сделан вывод о том, что рост неформального участия 
свидетельствует о кризисе общественных отношений. Общественное участие касается сферы властеотношений, 
при этом формализация и институционализация общественного участия персонифицирует обезличенную обще-
ственную власть. Общественное участие как вид конституционного правомерного поведения в широком смысле 
представляет собой проявление солидарности, единения, взаимодействия и сотрудничества, в узком смысле это 
динамическая составляющая общественной власти, элемент управления и условие народовластия. Общественное 
участие как социально значимое и полезное поведение приобретает характер правового в результате конституци-
онной легитимации моделей, образцов и практик такого участия. 
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The article considers public participation as a type of constitutional lawful behavior. It analyzes the constitutional and 
conceptual division of society and civil society as a variation of the connection of social and political, where society is a 
space for social processes, and participation in the activities of civil society institutions is a condition for the development 
of democracy. The need to explore the legitimacy of spontaneous, informalized participation is noted. It is concluded that 
the growth of informal participation indicates a crisis of social relations. Public participation concerns the sphere of power 
relations, while formalization and institutionalization of public participation personify impersonalized public power. 
Public participation as a type of constitutional lawful behavior in a broad sense is a manifestation of solidarity, unity, 
interaction, and cooperation; in a narrow sense, it is a dynamic component of public power, an element of governance, and 
a condition of democracy. Public participation as socially significant and useful behavior becomes legal as a result of the 
constitutional legitimization of models, patterns, and practices of such participation.
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